



Communiqué de presse: ***Droit dans mes bottes***

Padènes Compagnies et la compagnie théâtrale Les Attracteurs Étranges présentent la comédie *Droits dans mes bottes* le 21 novembre 2021, à 15h, à Montaut (09).

L'association Padènes Compagnies a fait appel à la compagnie Les Attracteurs Étranges afin de présenter leur pièce de théâtre *Droit dans mes bottes*, à la salle des fêtes de Montaut (09) le 21 novembre 2021, dans le cadre de la saison culturelle des Portes d'Ariège Pyrénées : *La Plana Festiva*.

Cette pièce de théâtre contemporaine traite des conflits générationnels, des visions du monde contraires, de la société patriarcale et des difficultés à communiquer. Elle met en scène un père, qui défend une agriculture familiale et productiviste, face à sa fille, qui défend une agriculture biologique, plus respectueuse de l'environnement.

Ce conflit est un sujet d'actualité, que l'association Padènes Compagnies voulait mettre en avant, puisque l'agriculture est une des principales activités professionnelles de l'Ariège, collant ainsi à une problématique locale.

A propos de Padènes Compagnies, la Plana Festiva et des Attracteurs étranges :

Padènes Compagnies est une association loi 1901 qui est agréée éducation populaire et qui œuvre pour la promotion de la culture en territoire rural et hyper-rural.

La Plana Festiva est une initiative inter-associative qui regroupe les associations des communes de moins de 1000 habitants, pour proposer une offre culturelle diversifiée, structurée et cohérente, sur le territoire de la Basse Ariège.

Les Attracteurs Étranges est une compagnie théâtrale attachée aux écritures contemporaines et aux formes hybrides. Textes, musique, chants et corps tissent leurs spectacles. Autour du travail de Marie Delmarès et de Jacques Grizeaud, Les Attracteurs Étranges se font l'écho des problématiques de notre époque en s'intéressant à des thématiques sociétales. Ils aiment porter la parole des êtres à la marge, révéler les invisibles, les oubliés, peu représentés sur les scènes de théâtre. Ils nous invitent à changer notre regard sur la société.